

“LA TARDE”

LOS PANADEROS

El martes último tuvieron la gentileza de visitarnos dos fabricantes de pan. Su visita tenía por objeto suministrar algunos datos relacionados con su industria y convencerlos de su correcto proceder con el público en cuanto a la venta del pan.

Nos dijeron haberse encarecido la harina cinco pesos y diez centavos por bolsa; que ese hecho les ha obligado a subir el precio del pan y que ellos dejan a los almaceneros un margen de utilidad del veinte por ciento. Manifestáronnos también que elaboraban los panes de 180 gramos; que en sus establecimientos hacen las ventas al menudeo por kilo al precio de veinticinco centavos, y reparten a domicilio con un recargo de dos y medio centavos, esto es, a veintisiete centavos y medio.

No ha sido jamás norma de conducta nuestra, hacer campaña sistemática contra nadie; ni a industriales ni a comerciantes deseamos perjudicar en sus legítimos intereses; para nosotros son respetables cuantos contribuyen honradamente al bienestar de la población; que sea Posadas una ciudad progresista, laboriosa, pacífica, honorable, es nuestro deseo. Y a ese propósito encaminamos nuestras energías. Si algo fugigamos, con dureza en ocasiones, es aquello que consideramos abuso; en fin, los malos procederemos a sabiendas.

En cuanto a nuestros amables visitantes no tenemos porque dudar de su buena fe, y, por consiguiente admitimos como exactas las explicaciones que han dado; pero al mismo tiempo permitánnos les hagamos algunas observaciones.

En primer término diremos que el mismo martes por la tarde tuvimos ocasión de pesar pan de cuatro establecimientos distintos y comprobamos hacían dos de ellos piezas de 170 gramos, uno de 180 y otro de 200. Estos pesos corresponden al pan francés; los pesos de pan sobado que pesamos tenían todos 200 gramos.

También comprobamos que a los bolicheros no se les vende el pan al peso, sino por piezas, dándose por cada peso un pan que compran cuatro piezas de más, que representan las utilidades de la venta al menudeo. Y es natural que si a los bolicheros se les vende por piezas, ellos lo venden como lo compran. Y así lo hacen. De ello certificamos. Todos los días lo comprobamos.

Se nos ocurre además observar que el convenio celebrado entre los tahoneros, si no obedece al deseo de evitar la competencia entre ellos, no se nos

FARMACIA MISIONES

ATENIDA PERMANENTEMENTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Y POR

NICOLÁS PADRÓS

QUÍMICOS FARMACÉUTICOS

EXCENTROS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1906 A 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS—ESTERILIZACIONES—EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECETAS—SUEROS ARTIFICIALES—DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL POSADAS—Misiones

ACABA DE APARECER

“La Guerra de Francia”

POR

León R. Naboulet

Se vende en la “Librería del Colegio” a \$ 1.00 el ejemplar.

alcanza el propósito que pueda tener.

Y es bien sabido que toda inteligencia entre industriales tendiente a suprimir la libre concurrencia se traduce en carestía, dañina al consumidor.

Y por último. La ordenanza municipal manda vender el pan al peso, hacer saber por escrito a la municipalidad toda alteración en los precios y consignar éstos en tabillas que deberán tener las expenderías en sitios visibles al público. Es innegable que los tahoneros si se exceptúan en sus establecimientos y en el reparto a las familias, no venden el pan al peso, así como que los bolicheros lo venden únicamente por piezas. Es innegable también la falta en las expenderías de tabillas visibles al público con los precios del pan por kilo. En resumen, es innegable la falta de cumplimiento de la ordenanza municipal al respecto. Desearíamos que se cumpla. Y nada más por el momento.

Fiesta del Arbol

El próximo domingo realizárase simultáneamente la fiesta del árbol en todo el país.

Dicho acto, que año a año va adquiriendo los contornos de una brillante fiesta nacional, se ha fijado para celebrarlo entre nosotros, la calle Colón a la altura de la Asistencia Pública, donde se desarrollará un variado programa alusivo, que publicaremos en estas columnas.

La organización de la fiesta está a cargo de la Escuela de Agricultura, cuyo director el señor Ramón Durán es el delegado en Misiones de la sociedad forestal. Podemos adelantar que formarán parte del programa, además de la respectiva plantación

de árboles, un discurso y varias declamaciones.

Harán acto de presencia en la fiesta las Escuelas locales, a cuyos niños están destinados estos certámenes anuales.

PERIODISMO

«La Simiente»

Tal se titula una revista mensual que edita el Centro Gastronómico de Estudios Sociales de Montevideo, cuyo primer número ha visitado nuestra redacción.

«La Simiente» consagra sus páginas a la difusión de los ideales que informan su programa de combate dentro del periodismo. Será una cátedra de estudio para los que deseen aprender cosas buenas, y una tribuna desde la que podrán concretar sus aspiraciones todas los componentes del gremio cuya representación asume. Augurámosle al colega larga vida.

«Adelante!»

Recibimos el primer número de esta revista local, editada según reza en el preámbulo con que hace su presentación al público, por varios alumnos del 6º grado de la Escuela Normal. Entra en sus propósitos realizar una labor escolar, publicando composiciones de los alumnos y otros materiales que tengan relación directa con las cuestiones educacionales. Vaya por estas líneas nuestro saludo.

INFORMACIÓN

Más boques—

El Presidente de la República, ha firmado un proyecto conecionado por el Ministerio de Marina, por el cual se pide autorización al Congreso, para adquirir varios transportes destinados a la armada, con objeto de reemplazar a los actuales que ya son viejos y no se hallan en condiciones de responder a las necesidades que se requieren.

Record de altura—

El aviador Admundo Eudemars ha batido el record francés de altura, alcanzando 6.700 metros de

elevación, viéndose obligado a descender cuando aún podía elevarse más, por haber observado que el tubo de oxígeno no funcionaba normalmente. El recordman de París-Berlin efectuó el descenso en 20 minutos. Con este soberbio vuelo el record de altura argentino queda batido, puesto que el malogrado ingeniero Jorge Newbery, el 11 de Febrero de 1914 ascendió a 6.225 metros.

Producción de libros—

La producción anual de libros nuevos en todo el mundo, alcanza un promedio de 160.000 aproximadamente. Alemania publicó en 1913 unas 34.000 obras; Estados Unidos (1914) 12.010, Inglaterra (1914) 11.538, Italia (1913) 11.100, Francia (1913) 10.758, Holanda (1913) 2.237, Suecia (1914) 1478 y Bulgaria (1909) 1.400.

Notas científicas

Ciencia Moderna

Investigaciones sobre la tuberculosis

Los boletines que viene publicando el departamento de Sanidad Pública de los Estados Unidos, son de gran valor entre las muchas publicaciones que hace este gobierno en beneficio de todos los ciudadanos, y la última de ellas, que acaba de aparecer, titulada «La tuberculosis entre los obreros industriales», da mucha y buena luz sobre el particular. Comprende los resultados de las investigaciones hechas por los conocidos médicos D. E. Robinson y J. G. Wilson, del Departamento Nacional de Higiene. Se refiere, principalmente, a la relación que esta enfermedad tiene con la pobreza, las ciudades congestionadas, ocupaciones, inmigración, etc., tomando como base la ciudad de Cincinnati. Dicho trabajo tiene un valor, no solo nacional, sino que sus investigaciones pueden hacerse extensivas a todas las localidades de América similares a Cincinnati. Los investigadores han encontrado que aproximadamente una sexta parte de los casos de tuberculosis, en dicha ciudad, se han desarrollado en conventillos pobres y que una quinta parte vienen de ciertas peligrosas ocupaciones industriales y las malas condiciones de trabajo. El gran

Jabón Montejano

Tiene un agradable olor, Espumoso y resistente, Es de todos el mejor. Así lo dice la gente.

factor que caracteriza a este magno problema, dice el autor, parece radicar en las condiciones económicas.

En general, las ciudades que cuentan con una reciente y numerosa inmigración, están más libres de la tuberculosis que aquellas en que predomina la población permanente. Además, en igualdad de circunstancias, las ciudades que cuentan con un buen sistema de transporte, están menos afectadas por esa plaga destructora que aquellas en que las facilidades de transporte son defectuosas.

Uno de los puntos más interesantes de estas investigaciones es el que se refiere a la variada susceptibilidad de adquirir la tuberculosis entre las distintas nacionalidades que forman el conjunto de la población inmigrante.

Casi sin excepción, dice en las ciudades con un crecido porcentaje de irlandeses, escandinavos y alemanes, lo mismo que gente de color, el número de defunciones causadas por esta enfermedad es proporcionalmente mayor, mientras que en aquellas donde el elemento italiano y judío está en la mayoría, la proporción es considerablemente inferior.

La razón de que entre los italianos sea menor la mortalidad en este país, se debe a que cuando un italiano contrae la enfermedad, generalmente se vuelve a Italia, y muere en su propia patria. Por lo que respecta al indio obedece a que ha heredado una excelente condición de raza que lo hace resistente a la asociación de esta enfermedad. No obstante que los hebreos contraen la tuberculosis con la misma facilidad que los demás, parece como si tuvieran en mejores condiciones de evitar sus destructores efectos. El negro, por contrario, representa una raza que aun, no ha adquirido suficiente cantidad de resistencia para so-

LA PORTEÑA

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Calle Bs. As. esq. S. Martín

TIENE DE TODO PARA SEÑORAS

HOMBRES

NINAS

NINOS

Y BEBES

más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

EN LIQUIDACION

Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Faldones, Pantalines, Camisetas, Chales, Sedaños, Batistas, Corsets, Toallas, Alemanas, Servilletas y repisas.

Calzados para Señoras, Niños y Bebes, de la Fábrica al Consumidor.

TIBURCIO R. HUERTES.

PIDA Ud. LA CERVEZA “CRISTAL” La más sana y agradable

Gobernación de Misiones

Balance de los fondos de Puentes y Caminos correspondiente al mes de Agosto de 1916

DEBE		HABER	
Agosto 1. Saldo que pasa del mes de Julio	\$ 603.75	Agosto 4. Pagado a «El Radical» por la publicación del balance de Puentes y Caminos, correspondiente al mes de Julio de 1916	\$ 5.00
3. Recibido del J. de Paz de Posadas	\$ 50	4. Pagado a LA TARDE por igual concepto	5.00
2. Recibido del J. de Paz de Candelaria	\$ 6	13. Pagado a la cuadrilla de gendarmes camineros la planilla de subsidio acordado por la Gobernación, correspondiente al mes de Mayo de 1916	80.00
7. Recibido del J. de Paz de Concepción	\$ 55	28. Pagado a Núñez, Gtája, s/ota, por herramientas para la cuadrilla de peones camin.	148.-
7. Recibido del J. de Paz de Azara	\$ 100	31. Saldo que pasa a S/ltre.	603.75
9. Recibido del J. de Paz de Azara	\$ 15		
14. Recibido del J. de Paz de Apóstoles	\$ 50	Sumas iguales	\$ 878.75
Sumas iguales	\$ 878.75		

Posadas, Agosto 31 de 1916.

Vº Bº—LÓPEZ.

Dógenes Lotero
Cont. Tes.

SORIANO S. ROMERO

brevévarla. A esta carencia de resistencia en la gente de color, hay que añadir un factor muy importante y es la falta del buen vivir que prevalece entre ellos. La verdad es que en vista de la gran relación que existe entre el alto porcentaje de muertos por la tuberculosis, con las condiciones

económicas a que hace referencia el boletín oficial, es factible que el modo de vida, por lo que a la habitación, higiene y alimentos se refiere, juegue un importante papel en el mayor o menor promedio de mortalidad por esta terrible plaga.

LA GUERRA EUROPEA

Ocupación de la ciudad búlgara de Rutschut, por los rumanos — Avance de las tropas rumanas por la Transilvania — Huida de los austriacos — Llegada de buques rusos a Costanza — Bulgaria pide a Turquía 200 mil hombres — Grecia declarará la guerra a Bulgaria — La huida del rey Constantino desmentida — Evacuación de la Transilvania por los austriacos — Operaciones en Francia.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Sbre. 1.—El ministro de Marina contralmirante Sáenz Valiente, pidió su retiro de la armada, pero conservando igualmente el ministerio. — Nómbrase gobernador del Chubut, al Dr. Lamarque por un nuevo periodo. Tal resolución ha causado mal efecto entre numerosos pobladores de aquel territorio, que habían formulado graves cargos contra el doctor Lamarque. — La comisión del senado aconsejó la intervención federal en la provincia de Entre Ríos, solicitada por los radicales.

Buenos Aires, Sbre. 1.—A noche falleció en esta capital el ministro de los Países Bajos ante el gobierno argentino. — Anuncian de Tierra del Fuego que llegó allí el célebre explorador Shackleton, que regresó de los mares del sur.

Buenos Aires, Sbre. 1.—El senador Benito Villanueva, fue reelegido por sus colegas, para ocupar la presidencia de la República, en caso de acefalía.

Asunción, Sbre. — La huelga ferroviaria continúa en pie como el primer día. La empresa y los huelguistas entraron a discutir las bases, con objeto de arribar a un arreglo. Es opinión de que se solucionará satisfactoriamente.

situada del otro lado del Danubio. Les tropas rumanas capturaron gran número de prisioneros y se apoderaron de un buen botín de guerra.

Bucarest, Sbre. 1.— Llegó a esta ciudad el comandante de las tropas rusas que operan en Rumania, el cual será recibido en audiencia por el rey Fernando.

Bucarest, Sbre. 1.— Anunciase que las fuerzas rusas que bajan por la Transilvania y pendientes de los Cárpates, ocuparon el distrito austriaco de Kronstadt.

Añaden las informaciones que los austriacos hayen del Alud rumano abandonando todas las aldeas y pasos, hacia donde se dirigen las tropas rumanas.

Es esperada hoy la caída de Hermannostadt importante localidad austriaca. Con dicha ocupación está completándose el terreno necesario para la línea de aprovisionamiento de los rumanos, apoyándose en las paralelas del codo fronterizo.

Bucarest, Sbre. 1. — Varios buques de guerra rusos, llegaron ayer al puerto rumano de Constanza, con objeto de ejercer vigilancia en previsión de ataques enemigos.

Londres, Sbre. 1.—Anuncian de Atenas, que Bulgaria pidió a Turquía el envío de 200.000 hombres de refuerzo, antes de declarar la guerra a Rumania. Refieren los despachos que Turquía no pudo acceder al pedido de

los búlgaros. Atenas, Sbre. — El ministro de los Países Bajos en Bucarest se hará cargo de la protección de los intereses austro húngaros en Rumania.

Londres, Sbre. 1.—Circula el rumor de que Grecia declarará la guerra a Bulgaria, antes del próximo domingo. La información que registra esa noticia, añade que en Atenas el entusiasmo por la guerra en favor de los aliados, aumenta por momentos.

Londres, Sbre. 1.— Noticias de Atenas refieren que la versión que ha circulado sobre la huida del rey Constantino no ha sido confirmada en los círculos oficiales. Parece que se trata de un canard de los elementos germanófilos.

Atenas, Sbre. 1.— Anunciase que el Estado Mayor austro húngaro, decidió evacuar toda la región sudeste de la Transilvania, con el fin de reducir las líneas, para enviar mayor número de fuerzas a otros puntos del frente que están amenazados.

Roma, Sbre 1.— Informaciones recogidas en los altos círculos del reino aseguran que Hungría está dispuesta a hacer la paz independientemente de los austriacos y alemanes. Agregan esos informes que el conde Karoly está preparando para realizar la separación de Hungría de Austria y al efecto pedirá al parlamento húngaro la legalización de la medida.

Roma, Sbre. 1.— Despachos de Ginebra, anuncian que el emperador Francisco José llegó a Budapest, con objeto de conferenciar con los políticos húngaros, sobre la marcha de los acontecimientos y para exhortarlos a continuar unidos a Austria.

Paris, Sbre. 1.—El comunicado publicado por el gobierno dice lo siguiente: Las tropas republicanas consiguieron nuevos progresos al norte de las ruinas de Thiaamont, donde el enemigo fue rechazado. En las cercanías de Vaux, los alemanes iniciaron la ofensiva que fué contenida de inmediato por el fuego de nuestros cañones. A ambas orillas del Mosa prosiguen los bombardeos de la artillería. En la región del Somme los británicos siguen avanzando gradualmente en todo el frente.

Petrograd, Sbre. 1.—Las noticias dadas a conocer por el Estado Mayor ruso, refieren que ayer ha pasado sin novedades en casi todo el frente. Solo se libraron algunos combates en la Bnkovina, donde los austro alemanes nos atacaron infructuosamente. En Armenia los moscovitas han obtenido nuevos éxitos.

ÚLTIMA HORA

Londres, Sbre. 1.—Anunciase que estalló la revolución en varias ciudades griegas. El rey Constantino, abdicó el trono en favor del príncipe heredero, quien llamó a Venizelos al poder.

OTRO

Londres, Sbre. 1. Bulgaria acaba de declarar la guerra a Rumania, habiéndose iniciado ya las hostilidades.

Crónica Social

Viajeros

A Buenos Aires el Gobernador del Territorio Coonel López, su señora esposa Mercedes del Pino de López y las señoras Elvira Villegas y Etlvina del Pino.

—A igual punto el doctor Domingo Cabret y el Inspector de Policía Aristides Saccone.

NOTICIAS VARIAS

Programa

DE LA FIESTA DEL ÁRBOL A REALIZARSE EL DOMINGO 3 DE SEPTIEMBRE A LAS 2 P. M. EN LA CALLE COLÓN ESQUINA AVENIDA ROQUE PÉREZ

- 1º Himno Nacional cantado por los niños de las escuelas que concurren.
- 2º Discurso del Ing. Adolfo C. Furnas en representación del delegado Forestal.
- 3º Discurso del alumno de la E. Normal Mixta. Sr. A. Lesner.

- 4º Plantación de árboles escolares.
- 5º Distribución de semillas, tales instructivos y publicaciones que remite la Sociedad Forestal Argentina.
- 6º Desfile de la concurrencia.

NOTA:—Quedan invitadas las autoridades del Territorio, el Magisterio, la prensa y el vecindario en general a concurrir al acto de la celebración de la «Fiesta del Árbol».

Gubernativas

Posadas, Sbre. 1 de 1916. Debiendo ausentarse para la Capital Federal el Gobernador del Territorio

DECRETA:

- Art. 1º.—Por el tiempo que dure su ausencia y de acuerdo con el inciso 6º art. 9 de la Ley 1532, queda encargado de la Gobernación con carácter de interino, el Secretario D. Soriano S. Romero, debiendo reemplazarlo en sus funciones y en igual carácter, el Contador Tesorero D. Diógenes Lotero.
- Art. 2º.—Comuníquese y publíquese.

Fdo. GREGORIO LÓPEZ.
Soriano S. Romero.

JUDICIAL POR JACINTO RECA

Las hermosas Chacras conocidas por 'El Palomar' y 'Gordillo'

Los días 17 y 24 de Septiembre a las 9 a. m. en la Confrería «La Amistad» frente a la Plaza 9 de Julio, remataré en LOTES de acuerdo con los planos, estas DOS espléndidas chacras que son una continuación de la ciudad.

Detalle de los Lotes con sus respectivos precios de BASE:

Chacra 'El Palomar'

Manzana A	Manzana B
Lotes 1, 3 y 10 4 \$ 200.00 cada uno	Lotes 1 y 6 4 \$ 170.00 cada uno
» 2, 5 y 6 » 180.00 »	» 2 al 7 y 10 » 150.00 »
» 4, 7 y 9 » 160.00 »	» 1 al 6 » 110.00 »
Manzana C	Manzana D
Lotes 1 y 6 4 \$ 170.00 cada uno	Lotes 1 y 4 4 \$ 200.00 cada uno
» 3 al 5 y 7 al 10 150.00 »	» 5 al 8 » 130.00 »
» 11 al 16 » 110.00 »	» 9 y 11 » 180.00 »
» 12 » 140.00 »	
Manzana E	Manzana F
Lotes 1 al 4 y 9 al 12 \$ 140.00 cada uno	Lotes 7 al 10 4 \$ 150.00 cada uno
» 5 al 8 » 110.00 »	» 1 al 6 y 11 al 10 » 310.00 »
Manzana G	Manzana H
Lotes 7 al 10 4 \$ 150.00 cada uno	Lotes 1 y 10 4 \$ 200.00 cada uno
» 1 al 6 y 11 al 16 » 110.00 »	» 5 y 6 » 180.00 »
	» 2, 4, 7, 8, 9 » 160.00 »

Chacra 'Gordillo'

Manzana A	Manzana B
Lotes 1 y 8 4 \$ 210.00 cada uno	Lotes 1 y 8 4 \$ 250.00 cada uno
» 2 al 6 180.00 »	» 2 al 7 y 9 al 10 210.00 »
	» 10 al 15 180.00 »
Manzana C	Manzana D
Lotes 1 y 6 4 \$ 205.00 cada uno	Lotes 1 y 6 4 \$ 190.00 cada uno
» 2 al 5 170.00 »	» 2 al 5 160.00 »
» 7 al 10 160.00 »	
» 11 al 16 130.00 »	
Manzana E	Manzana G
Lotes 1 al 5 4 \$ 190.00 cada uno	Lotes 1 y 7 4 \$ 195.00 cada uno
» 6 al 9 y 11 al 13 190.00 »	» 8 y 11 250.00 »
» 10 y 14 210.00 »	» 12 210.00 »
	» 9 y 10 150.00 »
	» 2 al 6 150.00 »
	» 13 al 18 125.00 »

El Domingo 17 remataré las Manzanas C, D, E, F, de la chacra 'El Palomar' y las A, B, C, D, de la chacra 'Gordillo'; las restantes el DOMINGO 24.

Condiciones de venta:

25 % al contado, resto pagadero en QUINCE MENSUALIDADES en cuotas iguales. AL CONTADO 10 % de descuento sobre la parte correspondiente al plazo. SEÑA 10 % - COMISIÓN 3 % pagadero en el acto. El comprador puede optar por firmar un Boleto de Compra-Venta dándole la posesión de inmediato ó efectuar escritura con hipoteca. Deberá dotarse la escritura dentro de los 30 días después que haya sido aprobado el remate por el Sr. Juez de 1ª Instancia en lo Civil de C. Corrientes Dr. Danusso. Gastos de escritura y demás por cuenta del comprador. Por más datos 4 mi escritorio calle Bolívar esquina Ayacucho.

J. RECA.

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte
Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable

- Deposito de Maderas
- Compra-Venta de Hacienda
- Acopio de Frutos en General
- Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

**VENTA DE TERRENOS POR MEN-
 SUALIDADES y Á PLAZOS—TIE-
 RRAS INMEJORABLES PARA TODA
 — CLASE DE CULTIVOS —**

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado á un paso de la capital del Terri- torio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino Arroero de Gramajo y Killmer, Carnicería, Panadería, Pelturquia, Horas de Ladrillos, y anexo á este las colonias de Gramajo y Killmer y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hor- talizas, cría de cerdos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embutidos, industria que ad- quirirá en poco tiempo grandes progresos.—Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las raíces de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad á cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda de hacerse propietario sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGRI, calle De. As., (casa Magaldi)

ESTABLECIMIENTO GRÁFICO

ALBERDI

Impresiones en General
 Especialidad en trabajos comer- ciales de todas clases
 SE IMPRIMEN TAMBIEN:
 BO- DÍDICOS, REVISTAS Y CARTELES
 EN NEGRO Y COLORES
 — PRECIOS MÓDICOS —
 POSADAS

CALLES
 COLÓN Y SARMIENTO

Se atienden y se despachan pedidos para la campaña siempre que vengán acompañados de su importe

PARA CONSULTAS Y PEDIDOS
 DIRIGIRSE AL
 ADMINISTRADOR

MISIONES

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUÑATAY entre Posadas y Córpus desde el 1° de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas única- mente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a. m. llegando a Córpus a las 2 p. m.—Regresando de Córpus los Martes, Jue- ves y Sábados a las 8 a. m. llegando a Posadas a las 11.45 a. m.
 Los Domingos la lancha GUARANY hará un viaje redondo en el día, a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a. m. y regresando a las 5 p. m.—Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 1° de Mayo de 1916 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS SALIDA DE POSADAS
 Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6.30 a. m. Lunes: Internacional de Asunción a Bs. Aires a las 8.50 p. m.
 Viernes: De Concordia, a las 11.12 p. m. Viernes a la 6 a. m. para Concordia

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración
 COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TÉRMINO	Ciudad	Interior
Por mes.....	1.40	
» trimestre..	4.—	
» semestre..	7.50	
» año.....	15.—	
Número suelto..	0.10	
» atrasado	0.20	

Para todo lo referente á avisos, solicita- das ó publicaciones de propaganda de cual- quier índole comercial, solicítense á la Ad- ministración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen sean pu- blicados.

Chacra

Se alquila o se arrienda una Chacra, situada sobre la costa del Paraná, cerca del Paraná cerca del Tiro Nacional. Tiene casa, galpón y terriorio para preparar el suero antivené- ricas de labranza. Para tratar verse con el señor Domingo López.

ACADEMIA de MÚSICA

ABIERTA DESDE EL 1° DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda.—Leción alterna: honorarios módicos.—Clases en la Academia y á domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Martinoni.—Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.
 Venta de toda clase de música e instru- mentos músicos.
 Representantes entre otras marcas de le- gítimos pianos «Geislers» construidos ex- presamente para estas latitudes, los que ofre- cemos al público garantidos y en mejora- bles condiciones de economía y facilidad.

Asistencia Pública Nacional

Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quiera hacerle de Víboras venenosas y paga un peso por cada una á quien desee venderlas.
 Las víboras deberán ser sanas y conservar sus colmillos. Se prefieren las más vi- rulentas: Yarará, Coral, La Cruz, Cascabel, Nandirí, etc.
 Estos ofidios se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivené- rico contra las víboras de la región.
 La Dirección.

— Trabajos Comerciales —

EN NEGRO Y EN COLORES

Encargue Ud. en la Imprenta

Alberdi-

Colón y Sarmiento

Librería "Del Colegio"

DE

MARIANO DÍAZ

LA MEJOR SURTIDA DEL TERRITORIO

Artículos de escritorio en general
 Novelas Literarias—Útiles para Colegios—Textos escolares

SE ATIENDEN PEDIDOS DEL INTERIOR VINIENDO ACOMPAÑADOS DE SU IMPORTE

"RETORNO"

Por Claudio Guerdile, á 2 ps. el ejemplar
 En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Casos Profesionales

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentina
Banco de la Nación
de Náter, Gibaja, Martínez y Ca.
Estudio: Calle Córdoba y Junín.
POSADAS Misiones

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
Calle San Lorenzo entre Córdoba y Rioja

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas
que le sean solicitados por correo

Enrique Bertran
ARQUITECTO CONSTRUCTOR

PRESPUESTOS — PLANOS Y CON-
STRUCCIONES EN GENERAL
Por más informes ocurrir: casa del señor
JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS
POSADAS

ACADEMIA MUSICAL
"BAUZÁ"

Desde la fecha se ha reabierto esta Aca-
demia, lo que se pone en conocimiento del
público a los efectos de que los interesados
en estudiar, sepan donde recurrir.
Los alumnos se preparan en combinación
con los Conservatorios de Buenos Aires,
para que puedan rendir allí.

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN
Atiende asuntos judiciales y
administrativos
BOLÍVAR ENTRE SAN LUIS Y JUNÍN
POSADAS MISIONES

Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vias urinarias, señoras
y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de
2 a 5 p. m.—Calle Junín entre Córdoba
y Rioja.

JULIO DIONISI
Constructor de obras

Planos y Presupuestos
Construcciones en general
95 DE MAYO Y TENERIFOS

Sociedad Italiana de M. S.
POSADAS MISIONES

Se avisa a los señores socios, tenedores
de acciones, que desde la fecha hasta el día
30 del corriente, podrán depositar sus ac-
ciones en poder del tesorero de la sociedad,
señor Israel Rossi. El pago de la segunda
cuota se efectuará el día 1 de Septiembre.
Posadas, Agosto 21 de 1916.

"Almacén Popular"

Acaba de recibir un espléndido surtido
en conservas españolas:
Calamares en su tinta y rellenos,
Berberechos, Almejas, Navajas, Mel-
lones, Congrios, Merluza, Anchoas, etc.
Arenques en salmuera, Orejones Cali-
fornia, Duraznos, Damascos, Peras,
Manzanas, Vinos Muscatel, Español,
Barrilitos de 3 litros y el exquisito
café Oro Preto.

Pueden Visitar

El Almacén POPULAR — recibió:
quesitos, queso Parmesan Sorrento,
Manteca y el exquisito Café Oro Preto
tarro verde y rojo. Especial surtido
de frambores finos. Visitar esta casa
es serciorarse de la verdad.

"La Armonía"

Casa de Grabados, Discos, Pistas y pístas
para computadoras. Repertorio especial
en canto y música, del País y Extranjero.
Único representante de la marca ATLAN-
TA. Se reciben pedidos de la campaña,
Calle Santa Fé entre Colón y Félix Azara.
POSADAS

"TONICO PATICOD"
Farmacia «Misionense».

CAMPO Brevemente en el «Alma-
cén popular darán razón
sobre un campo en venta para arrendar a
cierta distancia de la localidad.

Granja "Buena Vista"

Quinta N.º 96 y 97
Calle Bartolomé Mitre
Santo Tomé (Corrientes)

Por tener que ausentarse su dueño, se
desea vender esta propiedad, situada en el
lugar más pintoresco de la localidad a solo
4 cuadras de la plaza principal, con casa
de 5 piezas y dependencias, agua perma-
nente con instalación de molino a viento.
Grandes plantaciones de naranjos y manda-
rinos injertados y simples, como también
los hay en almizgos y vivos. Limones,
Duraznos, Membrillos, Bananos, Ananas y
Parras de varias clases y gran variedad de
árboles frutales y de adorno.
Por mayores datos dirigirse en la misma
a su dueño Sr. Luis Bausset o en esta ver-
se con Antonio Bausset—Colón esquina Bel-
grano.

Se desea arrendar

En los alrededores de Posadas, hasta una
legua de distancia, se desea arrendar de
dos a cuatro chacras, que tengan casa, gal-
pón y que estén alambradas. Diríjase a
esta Administración.

"Farmacia del Pueblo"
DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS
CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTÓCLAVE, EN
AMPOLLAS OERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DRO AS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con
toda prontitud por personal com-
petente y bajo la dirección
de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Recetas llevado con
la mayor exactitud para cuando
se necesite repeticiones

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

Talleres de Pintura y Encuadernación

SE ATIENDE
Toda clase de trabajos
del ramo de:

Encuadernación

Libros en blanco, media
pasta, rústica, estu-
ches de cartón.

Artículos para regalo

Foerado de Mapas y Planos
sobre tela ó cartón
paspardé, cuadros, etc. etc.

LA ALIANZA
STEINCARD HNOS
MISIONES
POSADAS

SE HACEN
Toda clase de trabajos
de:

URAS

de Casas, Blaqueos,
Recuadros, Decoraciones
Imitaciones

Trabajos al Oleo

COCHES y LETREROS
etc. etc.

Todos los trabajos se hacen con prontitud y a precios módicos — Se atienden
trabajos para afuera de Posadas — Trabajos de empapelado — Buenos
Pida muestras y presupuestos — Sucursal Encarnación (Paraguay).
Calle San Martín y Ayacucho — Casilla de Correo N.º 35

MAISON HAMARD
CALLE BELGRANO Y FELIX AZARA

Atiende pedidos de artículos generales de las principales casas de Buenos Aires y Rosario

Especialidad en trajes sobre medida para Hombrés, Señoras y Niños
a PRECIOS DE CATALOGO

PLANCHEO y RETOQUE **SURTIDO PERMANENTE**
= GRATIS = De muestras para cada estación
POSADAS — Misiones

"LA ARGENTINA"

Muebleria y Carpinteria
DE:
Rodolfo Borowski



**Surtido completo de todas clases de muebles
dormitorios y comedores en todos estilos y mada-
ras. Se hace cualquier trabajo de encargo por
fino que este sea con perfección prontitud y es-
mero, a precio que no admite competencia :**

Se garan'te los trabajos
Calle Achacucho y rmiten
POSADAS Misiones

B. Wasmosy y Cía.

**So ocupan de compras y ventas
de toda clase de ganados. Tienen
depósitos permanente de novillos
gordos y para invernar. Cuentan
con extensas relaciones en el Pa-
raguay. — Datos, informes — tran-
sacciones en el ramo.**
CONSIGNACIONES
Dirección Telegráfica: WASMOSY—Posadas

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERIAS GENE-
RALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a
PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones
que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Mision

FOTOGRAFÍA

LUZ Y SOMBRA

DE
Ramón O. Dorrego

Aviso Importante

Teniendo que ausentarme de esta capital y habiendo vendido
al señor Adolfo Rossi mi Establecimiento Fotográfico, me es un
deber llevar a conocimiento del honorable público que no obs-
tante ello, permaneceré durante algún tiempo atendiendo a los
pedidos y trabajos que tengo anticipados.

Almacén y Tienda

'EL PROVEEDOR'

DE

Juan T. Ramirez

Acopio de frutos del país

SAN MIGUEL CURUZÚ — ENCARNACIÓN (PARAGUAY)

MODISTA

De la Escuela Superior de Corte de

ROMA

Julia B. de Stefanini
TRAJES
de PASEO y CEREMONIAS
BLUSAS VISOS BATONES

—Calle Bolívar es. 3 de Febrero—POSADAS

Mueblería La Europea



Rogamos a nuestros clientes del interior, que en la
primera ocasión que bajen a ésta, se dignen visitar nuestra
Gran Exposición de Muebles en la seguridad de que halla-
rán en cualquier momento algo que les convenga y que
compararán por ser a precios reducidosísimo y de construc-
ción sólida y elegante. Estimamos comparen nuestras
mercaderías y nuestros precios con los de cualquier otra
casa del ramo.

\$95 Un juego Dormitorio, de 5 piezas, ma-
cisco, lustrado a puño, los costados con
tabieros, luna biselada, con mármol-
— les, elástico patentado. **\$95**

Embalaje y acarreo hasta la estación ó puerto de salida, GRATIS

P. CHAPOV Y GIRSON

POSADAS

MISIONES



CEHIPE
CENTRO DE ESTUDIOS Y DOCUMENTACIÓN EN HISTORIA Y CULTURA

Material digitalizado con fines educativos,
culturales y de investigación, en el marco del
"Concurso de subsidios para proyectos de
preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES
CENTRO DE CONOCIMIENTO